

Críticas norteamericanas al propósito del PSOE de replantear el tema de las bases

Oposición de EE UU a la renegociación del Convenio bilateral con España

(Pág. 9)

Por el Consejo Supremo de Justicia Militar

Denegada la petición de libertad a siete condenados por el 23-F

(Pág. 9)

Deja viuda y siete hijos

Otra víctima del criminal salvajismo etarra

Dos miembros de la Cruz Roja llevan hasta una ambulancia el cadáver de don Alberto Toca Echeverría, delegado gerente de la mutua patronal de accidentes de trabajo Asepeyo en Pamplona, que fue asesinado poco después del mediodía de ayer en su despacho por dos individuos que irrumpieron en el mismo. El señor Toca, de cincuenta y seis años, deja viuda y siete hijos, entre ellos, una joven deficiente psíquica



ABC